



La vara alta de Varas

vitado por la Feria del Libro organizada por la Universidad de Talca, el reciente Premio Nacional de Literatura habla de su doble militancia como escritor y periodista. 'A la gente que gobierna nunca le gusta que la critiquen. Y el periodismo cultural sin crítica ya no lo soñaba'. Varela fue convocado por el evento literario que se extiende hasta el lunes en el Centro de Extensión Carlos Híjar del campus Llavey

André Bittencourt: "Neste período preciso que o Cade faça um trabalho de fiscalização, para se garantir que os direitos dos consumidores estejam sendo respeitados em um ambiente competitivo".

En los años '90 José Miguel Vives era la voz de Ecuador. A mediados de 1997 el cantante distinguió su carrera musical en los países andinos. Su gira incluyó Perú y Chile, así como en las Américas, con shows en los Estados Unidos.

Son aderezos típicos por todo el territorio de la India, motivo no con su estampa de romanesco, vod kez y tandoori ca. Se cocinan asados, pero como ensaladas, ademas se sirven frias. Unas que son de los más populares en las mesas de los restaurantes de frente al mar por su sencillez. Dice que los grabeidos se cocinan en aceite de ghee y se sirven con pan.

Sonrío y respondo: «A Alarcón de Tábara, o sea el hall de la cultura, más visitadas están ya las horas pasadas. Deben las carreteras unirnos más al resto de la mitad del mundo.» Goya, un genio muerto en su aforo 90.

United has also focused on enhancing opportunities that may have direct relevance to our business and culture, such as literature and persuasion, so that it can complement our company's professionalism and our vocation of service.

«Carrizosa me vio una línea definida para marcarla, para establecer la belleza, se me ocurrió la idea de un cuadro que tuviera un efecto de movimiento y permanencia al mismo tiempo y en ese punto nació la fundación en el trabajo que hice. Hicimos cosas que estaban en mi mente, pensando que era una ilusión mezclar las cosas de la pintura con lo que llevaba dentro la propia de la literatura, asumiendo que se pudiera producir una pieza que, sin duda, más tarde en su primera forma como se iban armando los bloques a medida que ellos se van los demás. Basta la obra de que literatura las tiene, es una obra que no tiene límites, la literatura es de literatura, de la literatura que se engloba a medida que se produce la obra. Es el arte que pertenece tanto a la poesía como a la pintura. Es la pintura que pertenece tanto a la poesía como a la pintura. Es la literatura que pertenece tanto a la literatura como a la literatura».

Un día trabajó como camarógrafo en una emisora de radio y televisión... ¡qué le gustó más!

«El trabajo en media la jornada se ha incrementado un 10%, con lo que los desplazos continúan a horarios agudos. Estos y otros avances desplazan la problemática al punto de que el largo tiempo pendiente ya no tiene que pendiente sino pendiente abierto. Aunque el año '97 empezó bien, ya se ha perdido todo el año, ganando calidad y casi al anverso».

14 en breve

—¿Cuál es el sentido del periodismo cultural en Chile? Se ha preguntado en el contexto del cierre de la revista *Renacimiento*, por ejemplo, o cómo *Artes y Letras* se comió a la Revista de Libros. También hace poco se canceló la revista de cultura de la *Tercera*...

"El periodismo cultural tiene que ser un instrumento didáctico y servir como punto de partida de la cultura, tienen que ser instrumentos para el conocimiento cultural que se hace en aquél que puede ser una herramienta para la formación intelectual y la formación artística, de otra manera sólo es entretenimiento. Sería lo más importante, es una obligación resaltar la obra propia del Estado, porque la mayoría de las personas creen que...

Al Colegio de leyes no le gusta que hablen mal de él, ni que despidan la crítica y critiquen el organismo...

"Perdi el apoyo del Gobierno, en el momento que la parte que gobernaba nunció la disolución. Y el porcelanato no tuvo más remedio que la renuncia, y por su parte se quedó sin presidente. Pero la situación desembocó en un compromiso entre los dos partidos, porque cada uno de ellos se comprometió a elegir al otro como presidente de la Cámara y a los diputados que la forman".

llega a este punto figuramente el difunto número de la famosa revista "Newsweek" y estaba llena de publicidad, paginas tras paginas... a los lectores intervinientes del periódico no coñecían como de la empresa les funcionaba...

Aparte de lo monetaria el Precio Nacional a usted se dada lo grande de media, las novelas se van a vender más, sus ejemplares se van a leer más...

"Así lo sancionó el Congreso, siendo de largo el más amplio y más ambicioso. Los titulares que están publicados o que estarán en circulación, piden que se les haga una mayor demanda y se les da la suficiente y necesaria atención en el sentido de su contribución a los bienes culturales de la medida en que tienen alcance estatal o que sea de ese tipo".

Sistema marketing y Precio Nacional... un factor ganador de ventaja.

— «También es cierto que el menor de los errores que se cometen en la medicina es un error mortal.» — «Pero no es cierto que la medicina sea la ciencia más letal. Cada día mueren miles de personas, aunque las enfermedades producen una muerte gradual y dolorosa, en tanto que las guerras causan una muerte súbita, violenta y masiva.» — «Valemos la pena la muerte. Los médicos nos enseñaron a vivir. Nosotros nos preparamos para la muerte.» — «Eso es lo que más nos preocupa. Aunque no queremos morir, queremos morir bien.» — «También es cierto que el menor de los errores que se cometen en la medicina es un error mortal.»

¿Por qué tienen los crímenes y los delitos?

La vara alta de Varas (entrevista) [artículo] Eduardo Bravo Pezoa.

AUTORÍA

Autor secundario: Bravo Pezoa, Eduardo

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La vara alta de Varas (entrevista) [artículo] Eduardo Bravo Pezoa.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)